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99.ª SESSÃO ORDINARIA, 12 de junho de 1943.

Com a presença de elevado numero de sócios, realizou-se aos doze
dias do mês de junho de 1943, na slide do Instituto Conde de Lara, à rua
Domingos de Morais 2443, a 99.a sessão ordinaria da Sociedade Paulista
de Leprologia, No expediente, é lida pelo Snr. Presidente, uma carta
enviada pela Comissão de Redação da Revista Brasileira de Leprologia,
assinada pelos Drs. Humberto Cerruti e Luiz Marino Bechelli, na qual,
apresentam a classificação dos trabalhos lidos em reuniões da Sociedade
Paulista de Leprologia durante o ano de 1942, e publicados na Revista
Brasileira de Leprologia. Rases trabalhos, de acôrdo com resoluções
anteriores, concorrerão ao premio "RAUL MARGARIDO", instituído pelo
Dr. Francisco de Sales Gomes Junior. Por votação, foram designados
para julgar os trabalhos classificados. os Drs. Nelson de Souza Campos,
Humberto Cerruti e Moacir de Souza Lima.

Nada mais havendo a tratar no expediente, passou-se à ordem do dia,
sendo dada a palavra ao Dr. Humberto Cerruti que discorreu sobre:
“Seminoma do testículo com metastases cutâneas simulando lepra”.
Referindo-se a raridade do caso apresentado, afirma o Autor, haver
encontrado apenas 3 referencias, em toda a bibliografia consultada.
Relata suscintamente a observação clinica, que é acompanhada de farta
documentação dermatologica, radiografica e laboratorial. Em se tratando
de um caso de evolução rapada, de cerca de um mis, refere-se ao curto
prazo para tratamento, podendo-se entretanto, salientar o emprego da
roentgenterapia. Estuda detidamente o diagnostico diferencial com a
lepra e outras entidades nosologicas, bem como a relação existente com
as metastases cutaneas. Ao terminar, faz um apanhado sobre os
principais tumores e teratomas do testículo, considerando a frequencia
das metastases viscerais e a raridade das metastases cutaneas. A
comunicação foi Ilustrada com copiosa documentação fotografica. Em
discussão, o trabalho é comentado pelo Dr. Luiz Marino Bechelli, que, ao
terminar, felicita o Dr. Cerruti pela excelencia da comunicação.
Encerrando a sessão, o Snr. Presidente agradece ao orador a valiosa
colaboraçâo.

100.ª SESSÃO ORDINARIA, ma 10 de julho de 1943.

RENATO PACHECO BRAGA
Secretario

Com a presença de numero regulamentar de solos, realizou-se às 20 horas
e 30 minutos do dia 10 de julho do corrente ano, na sede do Instituto Conde
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ra, à rua Domingos de Morais 2443, a 100.ª sessão ordinaria da
Sociedade Paulista de Leprologia. Aberta a sessão, o Sr. Presidente
convida os Drs. Prof. Joaquim Mota, Francisco de Sales Games Junior e
Nelson de Souza Campos, para sentarem-se à mesa. Em seguida, dá as
bôas vindas ao Professor J. Mota, passando a palavra ao Dr. Humberto
Cerruti, que em nome da Sociedade Paulista de Leprologia, saúda
oficialmente o Ilustre visitante. Terminada a oração do Dr. Cerruti, o
Professor Mota agradece as manifestações de apreço que vêm recebendo e
passa a proferir a sua anunciada conferencia subordinada ao titulo:
"Situação atual do problema da lepra no Distrito Federal". A dissertação
do Professor Mota prolongou-se por cerca de uma hora, durante a qual,
foi projetado um interessante filme, e a seguir, numerosos graficos e
fotografias.

Ao terminar, o Conferencista recebeu demorada salva de palmas,
tendo sido muito cumprimentado. Antes de dar por encerrada a. sessão,
o Senhor Presidente agradece a valiosa colaboração do Professor Mota.

101.ª SESSÃO ORDINARIA, em 14 de agosto de 1943.

ARMANDO BERTI
Secretario

Com a presença de elevado numero de associados, realizou-se dia 14
de agosto de 1943. no Pavilhão de Clinicas, do Asilo Golonia Aimores, em
Baurú, a 101.ª sessão ordinaria da Sociedade Paulista de Leprologia. Na
ausencia de seu Presidente, Dr. Nestor Solano Pereira, e a pedido seu.
formulado por carta, assumiu a presidencia o Dr. Demetrio Vasco de
Toledo, Vice-Presidente da Sociedade. Aberta a sessão, o Dr. Demetrio
convida o Dr. Renato Braga para servir como Secretario, e iniciando os
trabalhos, pronuncia o seguinte discurso: de autoria do Dr. Solano:

"Meus Senhores:

A Sociedade Paulista de Leprologia, comemóra este mês o 10°
aniversario de sua fundação. O que tem sido a sua fecunda atividade, é
do conhecimento de todos nós. A realização de vàrios congressos, as
inúmeras conferencias proferidas por dentistas dos mais eminentes do
pais e do estrangeiro, os trabalhos ventilados sobre os mais palpitantes
assuntos da especialidade, a manutenção da Revista Brasileira de
Leprologia, firmada no conceito do nosso meio médico e de varias
países, tudo Isso, em síntese, representa a imensa bagagem de nossa
Sociedade, nesse lapso de tempo. Por sua presidencia e diretoria tem
passado os mais ilustres colegas do Departamento, dedicando com
entuziasmo os seus esforços para o seu maior renome, e dentre todos, é
justo, e de meu dever, que se destaque como incentivo para todos nós, a
figura dinânica e entusiasta do seu ex-presidente NELSON DE SOUZA
CAMPOS, que desde a sua fundação, com grande sacrificio, tem sido o
seu alicerce e a alma da nossa Revista. Era desejo desta Diretoria que
se comemorasse este aniversario com maiores solenidades, no
entretanto, motivos imperiosos e alheios à nossa vontade, impediram
que assim fosse. Todavia, nos é sumamente grato realizar esta sessão
no Asilo Colonia Aimores, obra grandiosa e magnifica de trabalho, que
orgulha a todos nós do Departamento, dignificando o nome do seu ex-
diretor ENEAS DE CARVALHO AGUIAR e de todos os colegas que aqui
mourejam. Ao mesmo tempo, felicitamos o seu atual diretor MURILO
AUGUSTO DE OLIVEIRA e fazemos votos para que a sua administração
seja tão brilhante quanto foi a do seu antecessor.

Senhores, a nossa Sociedade que representa a parte cientifica do De-
partamento de Profilaxia da Lepra, do qual tem recebido por intermedio
do seu diretor, DOUTOR FRANCISCO DE SALES GOMES JUNIOR, a
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mais decidido apoio, presta, com júbilo, neste momento, a sua
homenagem a esse grande vulto, que reúne em si todos os dotes de
trabalho, de carater, de administrador, de energia e de humanidade que
o fazem uma personalidade eleita para cumprir os seus grandes
destinos em pról da coletividade. E, aproveitando o fato de ocorrer o seu
aniversario amanhã, proponho que esta Sociedade envie desta cidade,
um telegrama cumprimentando-o por tão auspiciosa data."

Pedindo a palavra, o Dr. Francisco Amendola, em nome dos medicos
visitantes, felicita a Direção e o Corpo Medico do Aimorés, pelos notaveis
melhoramentos ultimamente levados a efeito naquela "Cidade
Hospitalar". Em seguida, o Dr. Nelson de Souza Campos, Diretor do
D.P.L. saúda o Dr. Hector FIOI, Diretor do Hospital "General Rodriguez"
de Buenos Aires, Argentina. O Dr. Hector Fiol, agradece a saudação,
deixando transparecer o seu entuziasmo pela organização do Aimorés.
Felicita a Diretoria do D.P.L. e do Asilo Aimores, nas pessoas de seus
respectivos Diretores.

Ainda no expediente, o Sr. Presidente em exercido, lê uma carta do Dr.
Nestor Solano Pereira, Presidente efetivo, na qual, sugere seja indicada a
comissão que deverá julgar o trabalho apresentado para concorrer ao
Premio "Abilio Gomes". Foram então designados os seguintes nomes:
Professor Mario Arton, Dr. Paulo Saes e Dr. Constantino Mignone.
Comunica haver recebido um atencioso telegrama do Snr. Interventor
Federal do Estado do Rio, agradecendo as congratulações enviadas pela
Sociedade, por ocasião da reforma do Serviço de Lepra daquele Estado.
Antes de passar à ordem do dia, propõe seja passado um telegrama de
cordialidade ao Dr. Eneas de Carvalho Aguiar. operoso e inesquecível
Diretor do "Aimores".

Em ordem do dia, foram apresentados as seguintes comunicações: Dr.
Plinio Bittencourt Prado:,"Caso de algia ocular na lepra, tratado pela
alcoolização ciliar". Dr. Demetrio Vasco de Toledo: "Um caso curioso para
classificação da forma clinica”. Na segunda comunicação, a paciente, foi
apresentada ã Casa, despertando grande Interesse. Discutiram e
apresentaram sugestões, os Drs. Hector Fiol, Nelson de Souza Campos e
Rivera de Miranda.

Ao encerrar a sessão, o Dr. Demetrio V. de Toledo agradece a todos a
honrosa visita ao "Aimores", ao mesmo tempo que, como Presidente da
Sociedade, agradece tambem, a inestimavel colaboração dos presentes.
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